

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 29. Januar 2013

Präsentation des Auschwitz-Projektes

Seit inzwischen 23 Jahren fahren Schülerinnen und Schüler des Friedrich-Ebert-Gymnasiums Mühlheim und der Partnerschule aus Apolda nach Auschwitz, um dort an einem wichtigen Aspekt deutscher Geschichte teilzuhaben. In Führungen, Gesprächen und Arbeitsgruppen erfuhren die Interessierten viel über die geschichtlichen Ereignisse im Zweiten Weltkrieg. Ihre Ergebnisse präsentierten sie kürzlich bei ihrer Veranstaltung im Jugendzentrum Mühlheim. Auch Bürgermeister Daniel Tybussek und Landrat Oliver Quilling folgten gespannt der Präsentation und richteten einige Worte an die Schülerinnen und Schüler und an die Besucher.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de